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CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL 

BRASILÂNDIA / FREGUESIA DO Ó 2018/2019 

As dezenove horas e quarenta e sete minutos do dia doze de dezembro de dois mil e dezoito o coordenador da 

Mesa, conselheiro Gilson Bueno abre a última reunião do ano do CPM Brasilândia/Freguesia do Ó. Ele passa a 

palavra para a conselheira Aline que faz um relato  sobre a reunião que ocorreu na última segunda-feira, dia 

10/12, entre representantes da sociedade civil e moradores da região do Elisa Maria, conselheiros e 

representantes da Prefeitura Regional, além da Barbara, representando a Amlurb. Foram discutidos vários 

pontos sobre o Programa “Nossa Vila Limpa” e como retornar com essa atividade no bairro e em outras 

regiões da Brasilândia. Também foi agendado uma nova reunião para a próxima terça-feira, dia 18/12, na 

Prefeitura Regional. O Prefeito Regional, Roberto Godói, salienta que este programa é uma atividade das 

empresas concessionárias não tendo ligação direta com a Prefeitura ou qualquer Secretaria. A conselheira 

Aline pontua que o programa “Nossa Vila Limpa” ajudou a revitalizar a comunidade e também a dignidade das 

pessoas beneficiadas pelo programa. A conselheira também informa a criação de um grupo interessado em 

investir no esporte na região e começa um debate sobre os benefícios do esporte para todos. O Prefeito 

Regional pede a palavra para informar sobre os “CIE” – Centro de Iniciação do Esporte” e que pode ser 

interessante buscar informações sobre o programa que teve a construção de uma sede aprovada nessa região, 

mas que não se tem notícias da obra. O Prefeito Regional pede para constar na Ata que desde o início de sua 

gestão aqui na Prefeitura Regional foram revitalizados 50 pontos viciados na região e que, apesar de alguns 

pequenos recuos, as vitórias são expressivas. Dando continuidade a pauta da reunião, o coordenador da Mesa 

conclama os conselheiros(as) presentes a participarem da eleição da nova Mesa Coordenadora para o próximo 

semestre que se iniciará em Janeiro de 2019, solicitando que se apresentem candidatos tanto para 

Coordenador quanto para Secretário da Mesa. Depois de alguns debates entre os conselheiros presentes 

houve o consenso na apresentação da conselheira Aline como única candidata ao cargo de Coordenadora da 

Mesa e também o conselheiro Gilson Bueno para o cargo de Secretário da Mesa. Com a apresentação de uma 

única candidatura para cada um dos cargos, foram considerados eleitos os mesmos para os respectivos cargos. 

A conselheira Simone pede a palavra para solicitar informações do Prefeito Regional quanto aos problemas na 

encosta da Vila Rica, altura do número 4770 da Av. Inajar de Souza, que está abandonada e com sérios 

problemas de descarte de lixo e entulho. O Prefeito Regional que informa que o local indicado faz parte da 

Regional da Casa Verde, mas que entrará em contato com o Prefeito Regional da Casa Verde para buscar uma 

solução para o problema. Ela também fala sobre o Centro Comunitário do Jardim Guarani, na Rua do Inverno. 

Ela pergunta o que a Regional pode fazer para recuperar o espaço que está abandonado e o Prefeito Regional 

responde que no momento a Regional pouco pode fazer com relação ao local que tem administração própria. 

O Coordenador da Mesa pede a palavra para repassar aos demais presentes a lista de faltosos durante o ano 

tendo em vista a necessidade da substituição dos mesmos pelos suplentes. A Mesa apresenta a relação de 

faltosos e pede as providências devidas para a substituição dos mesmos, que são os conselheiros(as): Mônica 

Medeiros Cordola, Antônio Luiz da Silva Vale e Marcos Roberto Nicolau, todos por excesso de faltas e os dois 

primeiros, sem justificativas. Os conselheiros(as) serão comunicados pelos meios disponíveis indicados por 

eles para serem contatados, que são: Número de celular e WhatsApp e e-mail. Sem mais nada definido em Ata 

o Coordenador da Mesa dá por encerrada a reunião 


